



Les cérémonies marquant l'Arbaïn du Prince des martyrs, l'Imam Hossein - 5 /Feb/ 2010

Au jour anniversaire de l'Arbaïn, les habitants endeuillés de Zanzan ont célébré en présence du Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, les cérémonies de deuil marquant le 40^{ème} jour de la mort en martyr de l'Imam Hossein – béni soit-il – au *Hosseiniyeh* de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – comblant le *Hosseiniyeh* entier de spiritualité et de ferveur. A ces cérémonies où assistaient aussi des responsables de l'Ordre, les orateurs de Zanzan ont récité des oraisons et des élégies, pleurant le calvaire de la vénérable Zeynab et de la famille de l'Imam Hossein – béni soit-il – captive de l'armée des mécréants. L'hojat ol-eslam val moslemin Vaezi, représentant du vali-ye faqih et l'imam de la prière du vendredi de Zanzan a évoqué les cérémonies de deuil de la population de cette province au mois de moharam. "L'Ordre islamique incarne aujourd'hui la gloire et la grandeur de l'Imam Hossein; et le peuple est prêt à s'immoler à l'autel de cette grandeur.", a-t-il souligné. Il s'est ensuite référé à l'arrivée de la caravane des captifs au jour de l'Arbaïn à Karbal pour ajouter: la vénérable Zeynab et la caravane des captifs ont été porteurs du message de la résistance et de l'endurance sur la voie du juste.

Les prières et invocations de l'Honorable Ayatollah Khamenei ont clos ces cérémonies de deuil.